



かめやま

児童センターだより



亀山市東御幸町69-5 Tel/fax82-9460 令和7年5月号

～風薫る新緑の5月を迎えました！～

5月を迎え、新緑の季節となりました。目に入る木々の鮮やかな緑が心を癒してくれます。ゴールデンウィークのお休みを利用しての外出や旅行に行かれるご家庭も多いのではないのでしょうか。しかし、5月であっても、熱中症予防を忘れるわけにはいきません。特に、大人より体温が高い赤ちゃんにとっては注意が必要です。日陰を選んでの移動や濡れタオル、こまめな水分補給などを利用して体温の調節に十分にお気をつけ下さい。



★5月の催し

13日(火) かめのごサロン

18日(日) はんどめいどクラブ

20日(火) かめのごサロン

24日(土) 将棋クラブ

27日(火) かめのごサロン



★5月休館日

3日(祝、土) 憲法記念日

4日(祝、日) みどりの日

5日(祝、月) こどもの日

6日(振替休日、火)

12日(月)、19日(月)、26日(月)



リケンテクノ株式会社三重工場様より 亀山児童センターへ寄贈！

令和7年3月18日、リケンテクノ株式会社三重工場様より亀山児童センターに、電子ピアノ、知育玩具、図鑑、液晶テレビ等の備品を寄贈していただきました。リケンテクノグループが取り組んでおられる地域に根ざした社会貢献活動の一環として今回、亀山児童センターへの寄贈をいただきました。

3月18日(火)、亀山市役所での寄贈式後には、リケンテクノ株式会社三重工場より、奥水工場長様、他2名様のご訪問を受け、

「子どもたちのためにお使いください。」とのお言葉をいただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました！



★子育てアドバイス：「子どもは遊びを通して育ちます」

子どもたちは、遊びの中に創造性や主体性を発揮します。また、他の子どもと遊ぶことで情緒の安定を図ったり、社会性を身につけたりもします。子どもたちは、遊びの中の行動や判断が、褒められ評価されると自信を持ち、自己肯定感を高めます。また、そうでなければ反省し、改善しようとするのが学習の場となり、より良きものを獲得していきます。遊ぶことは、子ども本来の欲求であると同時に、「成長」への経験を積み上げていく場となっています。

状況や体調が許す限り、また安全や健康が担保される限り、パパやママ、大人がしっかり見守りながら、子ども同士の外遊びを楽しませてあげたいものです。特に5月は、それらに良い時期です！

しかし、注意する点が1つ・・・、3～5月は統計上、遊具事故が多い季節だそうです。天気の良い週末に、お子さまを連れて公園などに出かけるご家族も多いことでしょう。遊具の事故やケガが多いのは、「ヒモ」の事故だそうです。子どもは、水筒やパーカー、サンダルや靴、首から提げるストラップやイヤホンなど、様々な「ヒモ」を身に付けています。それらが引っ掛かってのことだそうですので、その点には、どうぞ、お気をつけ下さいますように！